

Herren Bezirksliga

TTC Vöhringen : TG Schömberg
Samstag, 13.11.2021, 20:00 Uhr

Punkteteilung zwischen dem TTC Vöhringen und der TG Schömberg

Dank einem starken unteren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der TTC Vöhringen das 6. Spiel in der Saison der Herren Bezirksliga gegen die TG Schömberg beim 8:8 ausgeglichen gestalten. Bis es so weit war, erlebten die Beteiligten ein kampfbetontes und intensives Spiel.

Der Verlauf im Einzelnen: Eine kleine Chance gab es durchaus, als Schäfer / Haid das Match mit 1:3 gegen Riedel / Leis abgaben. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verloren Bendig / Schöninger ihr Doppel gegen Sauter / Henke noch mit 11:8, 11:8, 10:12, 9:11, 4:11 im Entscheidungssatz. Beim 3:0-Erfolg gelang es Stocker / Bussmann Kartal / Völkle in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Unglücklich war Thomas Schäfer derweil in der Partie gegen Felix Henke, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Beim Sieg in vier Sätzen gegen Andreas Sauter kam Björn Bendig nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Bernhard Haid über die 1:3-Niederlage gegen Alexander Leis hinweggetröstet werden musste. Michael Stocker hatte im Einzel gegen Felix Riedel am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 gegenüber und kreuzte die Schläger. Paul-Heinz Bussmann konnte im Spiel gegen Gerhard Völkle einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Zwischenzeitlich musste Yannik Schöninger zwar einen Satz weggeben, fuhr daraufhin sein Spiel gegen Murat Kartal aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler in die Box. Thomas Schäfer bekam anschließend seinen Gegner Andreas Sauter beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Björn Bendig gegen Felix Henke hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Recht deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Bernhard Haid gegen Felix Riedel. Das musste man neidlos anerkennen. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 5:7. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Michael Stocker gewann gegen Alexander Leis mit 3:2. Lange mit Murat Kartal kämpfen musste Paul-Heinz Bussmann in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Bussmann mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Yannik Schöninger war im Einzel gegen Gerhard Völkle nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlusddoppel war die Spannung nun zu greifen. Lediglich einen Satzerfolg verbuchten Schäfer / Haid bei ihrer Niederlage gegen Sauter / Henke. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 20.11.2021 gegen den TTC Spaichingen, während die TG Schömberg am 27.11.2021 gegen den TSV Hochmössingen antritt.

Statistik:

TTC Vöhringen

Doppel: Schäfer / Haid 0:2, Bendig / Schöninger 0:1, Stocker / Bussmann 1:0

Einzel: T. Schäfer 0:2, B. Bendig 1:1, B. Haid 0:2, M. Stocker 2:0, P. Bussmann 2:0, Y. Schöninger 2:0

TG Schömberg

Doppel: Sauter / Henke 2:0, Riedel / Leis 1:0, Kartal / Völkle 0:1

Einzel: A. Sauter 1:1, F. Henke 2:0, F. Riedel 1:1, A. Leis 1:1, M. Kartal 0:2, G. Völkle 0:2